

花園小 今週のトピックス

平成28年

11月22日～

11月25日

22日は連休の合間の一日でした。いつもより欠席者が目立ちましたが、みんな元気に過ごしていました。朝は、3年生と5年生がペア読書をしました。5年生が選んだ本を仲よく読んでいた姿はとてもほほえましく、静かに集中していました。よく練習してきたことも伝わってきました。



2時間で見事なおせちが完成！



みんなで手分けして作りましょう

25日（水）給食センターでPTA栄養教室が行われました。「子どもと作れるアレンジおせち」をテーマに、栄養士さんの指導のもと料理作りにはげみました。テーブルごとで役割分担をして、和気あいあいに取り組んだ結果、重箱に見事なおせち料理が完成しました。校長先生も大満足でした。

厚生部の委員の方々、計画・準備・運営と大変ご苦労さまでした。

今週から教育相談が始まりました。毎学期に行う教育相談では、日頃の思いについて担任と児童一人一人が話し合います。学校生活での楽しいこと、悲しいこと、がんばりたいこと、友達関係や家庭での悩み事など、さまざまなことについて話を聞いています。子どもたちの中には、自分の思いを出さない子もいます。何とかそれに気づき、楽しい毎日が送れるよう、そして成長できるよう願っています。



2年生が芋ほりをしていました。畑が大きくないので、1カ所に群がって夢中に掘っていました。場所によって差ができたようで、大きな芋もあれば、かわいい芋もありました。どの子もいい笑顔をしていました。おいしい焼きいもができるといいね。



出てくるかな???

25日（金）の昼放課、バトンクラブによる自主発表がありました。先日のJFE産業祭りに続いて大活躍です。とても上手で大きな拍手をもらっていました。



12月3日にモリコロパークで行われる、市町村対抗愛知駅伝の選手として、6年生の進士拓真君が6区を走ります。小学生を始めとして、あらゆる年代の男女が9区間でたすきを引き継ぎます。昨年半田市は31位でしたので、今年はさらに上位を目指しています。テレビでも放映されるので、ご声援をお願いします。